



Nueva Junta Directiva de la Sociedad Española de Neurología (SEN)
El Dr. José Miguel Láinez, nuevo Presidente de la Sociedad Española de Neurología

9 de enero de 2020.- El Dr. José Miguel Láinez Andrés acaba de ser nombrado Presidente de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Neurología (SEN), sociedad científica constituida por más de 3.000 miembros, entre los que se incluyen la gran mayoría de los neurólogos españoles y otros profesionales sanitarios interesados en la Neurología.

Actualmente el Dr. José Miguel Láinez es Jefe de Servicio de Neurología del Hospital Clínico Universitario de Valencia, Profesor de Neurología de la Universidad Católica de Valencia y Académico de Número de la Real Academia de Medicina y Ciencias Afines de la Comunidad Valenciana.

Ha desempeñado numerosos cargos en la SEN: Vicepresidente (2015-2019), Secretario (1995-1996) y Vicesecretario (1993-1994) de su Junta Directiva; Coordinador del Grupo de Estudio de Cefaleas, Secretario del Grupo de Estudio de Enfermedades Cerebrovasculares, Representante de la SEN en la EFNS y miembro del Comité Ad-Hoc de Neurodependencia y del Comité Científico. También ha sido miembro de la Junta Directiva de la Sociedad Valenciana de Neurología; Presidente de la European Headache Federation y miembro del Comité Ejecutivo de la International Headache Society, donde sirve en varios comités, siendo fundador y coordinador de la Sección en Español; Presidente de los Comités Organizadores del 9º y 17º Congresos de la International Headache Society y del 8º Congreso de la European Headache Federation.

Pertenece a múltiples sociedades científicas nacionales e internacionales, como la American Academy of Neurology, American Neurological Association o American Headache Society de las que es Fellow Member. Es miembro de Honor de las Sociedades Colombiana y Chilena de Neurología, de la Asociación Latinoamericana de Cefalea y de la Società Italiana per lo Studio delle Cefalee.

Ha publicado centenares de trabajos en revistas y libros de la especialidad, es autor o editor de múltiples libros y ha presentado múltiples ponencias y comunicaciones en congresos y reuniones nacionales e internacionales. Ha servido en los Comités Editoriales de diversas revistas de la especialidad, es revisor de múltiples revistas nacionales e internacionales y ha sido editor senior del Journal of Headache and Pain.

Completan la nueva Junta Directiva de la SEN, la Dra. Cristina Íñiguez Martínez, que ejercerá como Vicepresidenta y Vocal del Área Científica; el Dr. Jesús Porta Etessam, Vicepresidente y Vocal de Relaciones Institucionales; David Ezpeleta Echávarri, Secretario y responsable del Área de Historia y Cultura; María Teresa Martínez de Albéniz Zabaleta, Tesorera y responsable del Área Económica; la Dra. Paula Martínez Agredano, Vocal del Área Docente y de Formación Continuada; el Dr. Pablo Eguía del Río, Vocal del Área de Comunicación; el Dr. Francisco Escamilla Sevilla, Vocal del Área de Atención a los Socios e Innovación; la Dra. Débora María Cerdán Santacruz, Vocal

del Área de Neurólogos Jóvenes; el Dr. David García Azorín, Vocal del Área Internacional; la Dr. Susana Arias Rivas, Vocal del Área de Relaciones Profesionales; y la Dra. Silvia Gil Navarro, Vocal del Área de Relaciones Sociales.

Sus nombramientos se acaban de hacer efectivos una vez finalizado el periodo de votación -tras la celebración de la Asamblea General Extraordinaria en la Reunión Anual de la SEN- y la resolución del proceso electoral preceptivo. Estos cargos se ejercerán, al menos, por un periodo de dos años. Las próximas elecciones de la Junta Directiva de la SEN se realizarán en noviembre de 2021.

Ana Pérez Menéndez

Sociedad Española de Neurología

Departamento de Prensa

Email: prensa@sen.org.es

Tlf: +34 91 314 84 53 (ext. 6)

Mov: +34 647953790

Fax: +34 91 314 84 54

A través del Gabinete de Prensa de la SEN podrá contactar con los mejores especialistas en Neurología. No dude en ponerse en contacto con nosotros. Estaremos encantados de ayudarle tanto para contrastar cualquier información como para colaborar en todo aquello que nos propongan.